

Pack ESSENTIEL

- 1 Représentant
- 1 table ronde
- 5 étudiants min. aux Jobs Dating
- Une demi-page dans le **book des RI**
- **Logo** de l'entreprise affiché dans l'école **le jour des RI**
- **Repas** du midi offert

Prix de base **1200€**

Pack TALENT

- 2 Représentants
- 1 table ronde ou 1 conférence
- 10 étudiants min. aux Jobs Dating
- Une page dans le **book des RI**
- **Logo** de l'entreprise affiché dans l'école **toute l'année**
- **Repas** du midi offert
- Accès **CVthèque** 1 semaine en amont
- Au moins 50% de profils **futurs alternants** ou en **fin d'études**

Prix de base **2000€**

Pack PRESTIGE

- 4 Représentants
- 1 table ronde et 1 conférence
- 15 étudiants min. aux Jobs Dating
- Une page dans le **book des RI**
- **Logo** de l'entreprise affiché dans l'école **toute l'année et au gala**
- **Repas** du midi offert
- Accès **CVthèque** 1 semaine en amont
- **Vidéo** diffusée le jour des RI
- **Mail** dédié aux étudiants
- Sélection de **profils sur-mesure** pour vos Job Dating

Prix de base **3500€**

Pack Partenaire PFE

- Inclus **Pack Prestige**
- **Projet de Fin d'Etudes**
- **Logo géant** de l'entreprise affiché dans l'école **toute l'année et au gala**

Prix sur devis

Options

Représentant supplémentaire	120€/personne
Étudiant supplémentaire (Job Dating)	70€/élève
Visibilité logo toute l'année	400€
Visibilité logo au gala	200€
Discours d'introduction (Exclusivité 1 place)	1000€

JDN

L'ensemble des bénéfices apportés par les Rencontres IG2Iennes permet de financer la remise des diplômes et la soirée de gala des diplômés, organisées par notre association RI&JDN.

La Just Diplomed Night est le gala emblématique de l'IG2I, un événement majeur organisé avec engagement par les étudiants de dernière année. Ce rendez-vous rassemble les familles, les promotions actuelles, l'équipe pédagogique et les partenaires de l'école dans un cadre privilégié.

Les conférences

En parallèle des tables rondes, vous pouvez opter pour une conférence dédiée de 1 à 2 heures. Thématique, conduite des débats et animation : vous disposez d'une autonomie complète pour présenter votre entreprise et ses enjeux. Selon la formule choisie, cette conférence peut être incluse ou être ajoutée en option.

Les Jobs Dating

Les Jobs Dating sont des événements dynamiques et ciblés où vous pourrez rencontrer directement des étudiants de l'IG2I. Ces sessions rapides vous permettront de présenter vos opportunités d'emplois et de stages de manière concise et attractive. C'est une occasion idéale pour tisser des liens avec les étudiants. Les Jobs Dating facilitent ainsi le networking et favorisent des collaborations fructueuses entre le monde académique et professionnel.

Book des RI

Le book des RI est un feuillet de présentation, qui est distribué aux étudiants. Il regroupe toutes les entreprises participantes de l'événement. Les entreprises seront regroupées par domaine d'activité et auront une demi-page ou une page entière. Vous pourrez présenter votre entreprise avec un logo, un texte descriptif, les différents contacts, les offres de postes, etc.

Collations

Nous nous occupons de fournir toutes les collations lors de l'événement, y compris le matin à votre arrivée (café, jus de fruits, viennoiseries, biscuits, etc.), ainsi que lors de la pause des Jobs Dating. De plus, nous vous offrons également le repas du midi.

Logo en évidence

Votre entreprise aura l'opportunité d'afficher son logo lors de l'événement, avec une visibilité selon le pack choisi : le jour des RI, dans l'école toute l'année ou encore lors du gala (JDN).

Vidéo le jour des RI

Votre entreprise aura la possibilité de diffuser en continu une vidéo de présentation sur les écrans pendant toute la durée des Rencontres.

CVthèque

Ce service vous permet de consulter les profils de nos étudiants en amont de l'événement. Vous recevrez les CVs des étudiants que vous allez rencontrer lors des RI une semaine avant.

Projets de fin d'études

Le **Pack Partenaire PFE** inclut tous les avantages du **Pack PRESTIGE**, avec en complément un partenariat privilégié entre votre entreprise et un groupe d'étudiants passionnés.

Le Projet de Fin d'Études (PFE) constitue une opportunité de collaboration technique directe entre votre entreprise et les futurs ingénieurs de l'école IG2I de Centrale Lille Institut. Ce dispositif mobilise des équipes de quatre à six étudiants de dernière année qui consacrent chacun 230 heures à la résolution de votre problématique.

Cette démarche structurée débute dès la quatrième année par une phase d'immersion consacrée à l'étude détaillée et à la rédaction du cahier des charges technique. Durant la cinquième année, la phase de réalisation permet de transformer ces analyses en solutions concrètes, aboutissant à la livraison d'un prototype fonctionnel et de schémas de conception validés par la pratique. Pour assurer la rigueur de ces travaux, chaque équipe bénéficie d'un encadrement de 45 heures assuré par deux professeurs de l'école IG2I de Centrale Lille Institut. Cette collaboration technique est régie par une convention de projet.

ESSENTIEL Pack

- **1** Representative
- **1** round table
- Minimum of **5** students at Jobs Dating
- Half page in the **RI book**
- Company logo displayed in the school on **RI day**
- Complimentary lunch

Base price **1,200€**

TALENT Pack

- **2** Representatives
- **1** round table ou **1** conference
- Minimum of **10** students at Jobs Dating
- Full page in the **RI book**
- Company **logo** displayed in the school **throughout the year**
- Complimentary lunch
- Access to **CV database 1 week** in advance
- At least 50% of profiles are **future work-study students** or students nearing **the end of their studies**

Base price **2,000€**

PRESTIGE Pack

- **4** Representative
- **1** round table et **1** conference
- Minimum of **15** students at Jobs Dating
- Full page in the **RI book**
- Company **logo** displayed in the school **throughout the year** and **at the gala**
- Complimentary lunch
- Access to **CV database 1 week** in advance
- **Video** broadcast on RI day
- Dedicated **email** to students
- Selection of **tailor-made profiles** for your Job Dating

Base price **3,500€**

FYP Pack Partenaire

- **Pack Prestige** included
- **Final Year Project**
- **Giant** company **logo** displayed in the school **throughout the year** and **at the gala**

Price on quotation

Options

Additional representative	120€/person
Additional student (Job Dating)	70€/student
Year-round logo visibility	400€
Logo visibility at the gala	200€
Introductory speech (exclusive, 1 place)	1,000€

JDN

All profits generated by the IG2I Meetings are used to fund the graduation ceremony and gala evening for graduates, organised by our association RI&JDN.

Just Diplomed Night is IG2I's flagship gala, a major event organised with dedication by final-year students. This event brings together families, current students, teaching staff and the school's partners in an exclusive setting.

Conferences

In addition to the round tables, you can opt for a dedicated conference lasting 1 to 2 hours. Theme, debate moderation and facilitation: you have complete autonomy to present your company and its challenges. Depending on the package you choose, this conference may be included or added as an option.

Job Dating

Jobs Dating events are dynamic and targeted events where you can meet IG2I students directly. These quick sessions allow you to present your job and internship opportunities in a concise and attractive way. It is an ideal opportunity to forge links with students. Jobs Dating events facilitate networking and promote fruitful collaborations between the academic and professional worlds.

RI Book

The RI book is a presentation leaflet distributed to students. It lists all the companies participating in the event. Companies will be grouped by field of activity and will have half a page or a full page. You can present your company with a logo, a descriptive text, various contact details, job offers, etc.

Refreshments

We provide all snacks during the event, including in the morning when you arrive (coffee, fruit juice, pastries, biscuits, etc.) and during the Jobs Dating break. We also provide lunch.

Prominent logo

Your company will have the opportunity to display its logo during the event, with visibility depending on the package chosen: on RI Day, in the school throughout the year, or at the gala (JDN).

Video on RI Day

Your company will have the opportunity to stream a presentation video on screens throughout the duration of the Meetings.

CV library

This service allows you to View our students' profiles ahead of the event. You will receive the CVS of the students you will be meeting during the RI one week in advance.

Final Year Project

The FYP Partner Pack includes all the benefits of the PRESTIGE Pack, plus a special partnership between your company and a group of enthusiastic students.

The Final Year Project (FYP) is an opportunity for direct technical collaboration between your company and future engineers from the IG2I school at Centrale Lille Institut. This programme involves teams of four to six final-year students, each of whom devotes 230 hours to solving your problem.

This structured approach begins in the fourth year with an immersion phase devoted to detailed Study and the drafting of technical specifications. During the fifth year, the implementation phase transforms these analyses into concrete solutions, resulting in the delivery of a functional prototype and design diagrams validated by practice. To ensure the rigour of this work, each team receives 45 hours of supervision from two professors from the IG2I school at Centrale Lille Institut. This technical collaboration is governed by a project agreement.